

KHAS Parapat Hotel Tawarkan Paket Buka Puasa dengan Menu Lezat dan Lengkap Sembari Nikmati Panorama Alam Danau Toba

Karmel - SUMUT.INFORMAN.ID

Mar 5, 2024 - 04:38



SIMALUNGUN-Dalam rangka menyambut bulan suci penuh pengampunan Dosa (Ramadhan) 1445 Hijriah 2024, KHAS Parapat Hotel menyediakan paket untuk berbuka puasa bersama keluarga dan kerabat dengan menu tradisional dan Nusantara



Paket berbuka puasa bertajuk "Ramadan Iftar Package" mengangkat hidangan cita rasa khas tradisional dan nusantara. Selain itu, juga terdapat beberapa pilihan makanan agar para tamu dapat bebas memilih berbagai macam makanan yang diinginkan," ujar Aris Mulyono, Senin (04/03/2024)



Aris Mulyono juga menjelaskan, paket berbuka puasa dibuka di area restoran yang langsung menghadap ke Danau dan para tamu juga bisa berbuka puasa bersama keluarga dan kerabat di pantai pasir putih nan alami dan landscape Danau Toba yang luar biasa

"Selain menjadi momentum pelaksanaan Ibadah, Bulan ramadhan biasanya dijadikan momen untuk berkumpul bersama keluarga, terutama waktu buka puasa dan tradisi buka puasa bersama biasa dilakukan di restaurant Hotel yang langsung menghadap ke Danau Toba.

Ditambahkan, Khas Parapat Hotel juga siap memanjakan tamu dengan hidangan terbaiknya dengan menghadirkan promo untuk berbuka puasa dengan tema "Ramadan Iftar Package" dengan spesial menu Nusantara siap memanjakan lidah penikmat kuliner.

"Menu berbuka puasa tahun ini kami menghadirkan hidangan khas Nusantara dikemas dengan nuansa Ramadhan tahun ini" yang akan tersedia di khas parapat hotel mulai dari 11 Maret sampai dengan 10 April 2024 yang dapat disantap dengan konsep All You Can Eat."kata Aris Mulyono

Ada berbagai macam menu yang dapat dinikmati pengunjung, mulai dari makanan pembuka dan penutup buffet hingga menu yang disajikan di live cooking station. Beberapa menu yang dihadirkan yaitu : Berbagai Pilihan Dessert, Maincourse, Appetizer dan banyak lagi

"Semua menu yang tersedia dalam paket ramadhan iftar package dapat dinikmati dengan harga yang sangat terjangkau yaitu Rp 91.445 nett/pax. buffet all you can eat," ujar Henri Pasaribu selaku Executive chef dalam keterangannya tertulisnya

Sementara itu, bukan hanya paket berbuka saja. Namun pemesanan akomodasi juga promo yang mana harga kamar mulai dari Rp 591.445 nett/kamar/malam dan sudah termasuk Sahur dan ta'jil. "jadi tunggu apalagi segera reservasi sekarang atau akses melalui website kami khashotels.com.